

título 27, del vigente Estatuto de Recaudación de Contribuciones.

Salamanca, 30 de enero de 1962.—El Presidente, Antonio Estrella Bermúdez de Castro.—El Secretario general, Carlos García-Faria Alonso.—462.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Aranda de Duero referente a la convocatoria de una plaza, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento, de Oficial administrativo y otra de Auxiliar, ambas adscritas a la Intervención municipal.

Por el presente Edicto se hace público que en el «Boletín Oficial» de esta provincia, número 14, de fecha 18 del corriente mes y año, se inserta anuncio sobre convocatoria de una plaza vacante en la plantilla de este Ayuntamiento, de Oficial administrativo, y otra de Auxiliar, ambas adscritas a la Intervención municipal, y con arreglo a las bases y programa que figura en el referido «Boletín Oficial».

Aranda de Duero, 27 de enero de 1962.—El Alcalde-Presidente.—454.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Oviedo por la que se fijan lugar, fecha y hora para el comienzo de las pruebas del concurso para la provisión de una plaza de Jefe inmediato.

Se hace público para general conocimiento y especialmente el de los señores admitidos al concurso de méritos, con prueba de aptitud cultural, convocado por el excelentísimo Ayuntamiento de Oviedo para proveer, en propiedad, la plaza de Jefe inmediato de la Guardia Municipal del mismo excelentísimo Ayuntamiento, que se ha señalado la fecha del viernes, día 2 de marzo próximo, y hora de las diecisiete, para dar comienzo al ejercicio correspondiente a dicha prueba de aptitud cultural.

Se cita, pues, a los aludidos señores concursantes admitidos para que comparezcan, en la fecha y hora expresadas, ante el Tribunal calificador, en las Consistoriales de esta ciudad, a fines de practicar tal ejercicio de prueba cultural.

Oviedo, 1 de febrero de 1962.—El Alcalde-Presidente.—496.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife referente al Tribunal que ha de juzgar la oposición para la provisión de cinco plazas de Oficiales de Contabilidad y Servicios Económicos.

Como consecuencia de nueva designación, efectuada en forma reglamentaria, de señores miembros del Tribunal que ha de juzgar la oposición para la provisión de cinco plazas de Oficiales de Contabilidad y Servicios Económicos, se rectifica el anuncio de esta Secretaría, de 29 de noviembre de 1961, en el sentido de que formarán parte de dicho Tribunal don Ezequiel González Suárez y don Ernesto Benítez Rojas, Secretario general e Interventor de Fondos accidentales, respectivamente, en lugar de los señores don Tomás Hernández y Hernández y don Antonio Ramírez Vizcaya, y, como respectivos suplentes de ellos, los Jefes de Sección don Manuel Espejo Pérez y don Blas García Mesa.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 8.º del Reglamento de Oposiciones y Concursos, de 10 de mayo de 1957.

Santa Cruz de Tenerife, 24 de enero de 1962.—El Secretario accidental, Ezequiel González Suárez.—442.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Toledo por la que se anuncia concurso para nombramiento de Recaudador.

Desde el siguiente día al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y durante veinte días hábiles, se admiten proposiciones al concurso para designación de Recaudador afianzado de exacciones de este Ayuntamiento, en períodos voluntario y ejecutivo y por tiempo de cinco años.

Los licitadores presentarán instancia según modelo, bajo sobre cerrado y lacrado, en la Secretaría de este Ayuntamiento, hasta las doce horas del día en que se cumplan los veinte antes indicados. La apertura de pliegos será dentro de las setenta y dos horas siguientes a referido día, concretándose fecha y hora a la presentación del pliego.

Fianza provisional, 5.000 pesetas. Fianza definitiva, 300.000 pesetas.

Pliego de condiciones, en dicha Secretaría y en el tablón de anuncios de estas Casas Consistoriales.

Modelo de proposición

Timbre del Estado que corresponda. Timbre municipal de 5 ptas.

Ilmo. Sr.: Don, mayor de edad, de estado, vecino de, provincia de, domiciliado en calle, núm., piso, a V. I. con todo respeto y consideración acude para exponer:

Que en conocimiento del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» núm., de fecha de de 1962, convocando a concurso la plaza de Recaudador municipal afianzado (períodos voluntario y ejecutivo), por término de cinco años, y de las bases y condiciones aprobadas por el Excmo Ayuntamiento Pleno para dicho Servicio, creyendo reunir las condiciones exigidas para el desempeño del cargo.

A V. I. acude con el ruego de que la presente se acepte como licitación al cargo de referencia, a cuyo objeto uno los siguientes documentos:

1.—Certificación del Juzgado o del Registro Central de Penados y Rebeldes de estar en pleno uso de derechos civiles.

2.—Declaración jurada de no estar incurso en los casos de incompatibilidad o incapacidad señalados por el Estatuto de Recaudación y Ley de Régimen Local vigentes.

3.—Justificante de depósito de fianza provisional por valor de cinco mil pesetas, verificado en la Depositaria municipal de Toledo.

4.—Los documentos que se consideren convenientes al caso.

Asimismo pongo en conocimiento de V. I. que, de concedérseme el servicio, montaré la oficina en la calle, núm., piso de esta ciudad.

Por el Servicio de Recaudación en voluntaria y en concepto de premio de cobranza, me comprometo a hacerlo por el por ciento de las cantidades recaudadas en tal período e ingresadas en las fechas dispuestas, y en la ejecutiva por el por ciento y por ciento, respectivamente, en el período primero y segundo de apremio.

Dios guarde a V. I. muchos años.

..... a de de 1962.

(Firma y rúbrica.)

Ilmo. Sr. Alcalde Presidente del Excmo. Ayuntamiento de Toledo.

Toledo, 30 de enero de 1962.—El Alcalde.—444.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones para la provisión de tres plazas de Médicos de la Beneficencia Provincial de Madrid, de las especialidades de Estomatología y Ortodoncia, por la que se cita a los opositores.

En cumplimiento de lo acordado por este Tribunal se cita en único llamamiento a todos los señores aspirantes admitidos, para realizar el sorteo que determinará el orden de actuación de los mismos y dar comienzo seguidamente a los ejercicios de la oposición el día 26 del corriente mes de febrero, a las doce y media de la mañana, en el Aula del Laboratorio Central (Hospital Provincial).

Lo que se hace público por medio del presente anuncio para general conocimiento, y en particular de los interesados, de conformidad con lo establecido en las bases de convocatoria y en el artículo noveno del Reglamento sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos de Funcionarios Públicos, aprobado por Decreto de 10 de mayo de 1957.

Madrid, 1 de febrero de 1962.—El Secretario, Juan J. San Martín.—Visto bueno, el Presidente, F. Martín Lagos.—481.